

La Generalitat rechaza en Paterna que Fomento construya otro «by-pass» por el municipio

El presidente Camps, cinco consellers y Barberá arropan a Agustí y pronostican que será alcalde

Miércoles, 31 de enero de 2007 ■ Levante

César García, Paterna

El Partido Popular desembarcó ayer en Paterna, con su presidente Francisco Camps a la cabeza, para respaldar la candidatura de Lorenzo Agustí aprovechando la inauguración oficial de la nueva sede de los populares. El desfile de consellers, altos cargos, diputados, alcaldes y concejales reflejó la apuesta de los populares por conquistar un feudo con gobierno socialista. Además, ante las protestas de un grupo de vecinos contra el segundo «by-pass» —un asunto que ha movilizó a la población durante los últimos años—, el presidente de la Generalitat, Francisco Camps dio la palabra al conseller de Territorio, Esteban González Pons, para anunciar la postura del gobierno valenciano: que una nueva circunvalación no pase ni por el bosque de la Vallesa ni por Paterna.

González Pons declaró, ante la pequeña manifestación que calificó de «un poco sorprendente», que la posición «inequívoca» de la Generalitat es respaldar la «opinión de un pueblo» que rechaza otro by-pass, por lo que proclamó que «si Lorenzo es alcalde seguro que no habrá by-pass». El conseller, que se puso la pegatina de *No otro by-pass por Paterna*, derivó toda la responsabilidad hacia el Ministerio de Fomento y «la candidatura del socialista Joan Ignasi Pla», por lo que emplazó a los vecinos a manifestarse «ante la sede del PSPV y el despacho del alcalde».

Pancartas de protesta

El presidente del Consell recogió la carta de los vecinos contra la infraestructura y arrojado por



A. COMES

NUEVA SEDE. El presidente Camps saluda a una vecina acompañado por Agustí y entre varias pancartas de protesta.

Larga lista de reivindicaciones del candidato

C. G., Paterna

Todo fueron elogios para Lorenzo Agustí por parte de las máximas autoridades del PP valenciano. El candidato popular en Paterna contó con la cercanía de casi todos los alcaldes y concejales del PP en l'Horta Sud y, en un discurso nada típico, se metió en el papel de alcalde y comenzó a plantear una lista de reivindicaciones al presidente de la Generalitat.

El líder local del PP reclamó al jefe del Consell la puesta en marcha de los ambulatorios de la Canyada, Campamento, Santa Rita, el Centro de Especialidades, así como que los vecinos puedan acceder a los servicios del hospital comarcal de Manises. También solicitó más colegios e institutos, así como una residencia, además de los juzgados, una nueva escuela de música y la prolongación del tranvía a otros barrios.

Y tampoco dudó en solidarizarse y ponerse al lado de los que se manifestaban en la sede del PP para que «el by-pass no pase por Paterna». Agustí prometió un gobierno «con sentido común y respetuoso» con los ciudadanos. La alcaldesa Barberá y el presidente provincial y alcalde de Xàtiva proclamaron que Agustí «va a arrasar», al igual que el PP en la Comunitat Valenciana.



F. PIERA

El conseller con la pegatina.

Agustí y la alcaldesa de Valencia Rita Barberá se dispuso a inaugurar la sede, entre gritos de apoyo de los militantes para acallar las protestas —también habían pancartas reclamando los institutos de la Coma y la Canyada—. Y tras recorrer la amplia sede y hacerse numerosas fotos con los candidatos de l'Horta Sud, el presidente acudió a una comida-mitín que reunió a unas 600 personas. Hasta cinco consellers acudieron a respaldar a Agustí: el portavoz Vicente Rambla, el vicepresidente Victor Campos, el citado Pons, Justo Nieto y Alicia de Miguel.

El presidente señaló que en Paterna gobierna un «partido de la Prehistoria» y por eso necesita un cambio. Camps desveló que tienen encuestas que pronostican la victoria de Agustí: «sabemos científicamente que hoy Lorenzo está a un pequeñísimo trecho para ser el alcalde de Paterna». Y vaticinó que seguirá los pasos de Crespo y Coredera en Manises y Mislata.